
 

 

 

FORMA: 
 

• Para formar el plural de los sustantivos, en general + S: 
A book – two books 

 

• Si el sustantivo termina por S – SH – CH – X, añadimos ES: 
Bus – buses 

Brush – brushes 

Watch – watches 

Box – boxes 

 

• Algunos sustantivos tiene una forma irregular: 
Man   men 

Woman women 

Person  people 

Child  children 

Mouse mice 

Foot  feet 

Tooth  teeth 

Sheep  sheep 

Fish  fish – fishes 

Penny  pence – pennies 

Series  series 

Ox  oxen (bueyes) 

Goose geese (ganso) 

 

 

SU USO: 
 

• Utilizamos la forma plural cuando hay más de uno. Entonces one and a half es 
considerado como forma plural: 

One and a half kilos of apples, please. 

 

• Cuando hablamos de una familia entera, utilizamos la  forma plural. 
The Smiths have gone to the seaside for the month. 

 



 

SPELLING:  

 

• A las palabras terminadas en Z en singular, dobla la Z al añadir ES para formar el 
plural: 

Quiz – quizzes. 

 

 

• Algunas palabras terminadas en O, para formar el plural se le añade ES: 
Potato – potatoes 

Tomato – tomatoes 

 

• Las otras palabras terminadas en O, forman el plural añadiendo una S: 
Kilo – kilos 

Piano – pianos 

Photo – photos 

Radio – radios 

 

 

• Si el sustantivo termina en F – FE, cambia la F – FE por VES para formar el plural: 
Wife – wives   thief – thieves 

Life – lives   shelf – shelves 

Knife – knives 

 

 

• Si el sustantivo termina en CONS + Y, cambia la Y por I+ES para formar el plural: 
Baby- babies   lady – ladies 

City – cities   party – parties 

Family – families 

 

 

• Si el sustantivo termina en VOCAL + Y,  este forma el plural añadiendo al sustantivo 
una S: 

Key – keys  day – days  boy – boys 

 

• Observa el plural de las palabras compuestas: 
Sister-in-law  sisters-in-law 

Passer-by  passers-by  

Spoonful  spoonsful – spoonfuls 

 



 

PARTICULARIDADES: 
 

• Estas cosas son plural en inglés: 
Scissors – tijeras 

Glasses – gafas 

Trousers – pantalones 

Pyjamas – pijama. 

     También se puede decir :  a pair of scissors, a pair of glasses,  
a pair of trousers, a pair of pyjamas. 

 
 

• La palabra CLOTHES = ropa es plural en inglés: 
My clothes are dirty. – Mi ropa esta sucia. 
 

 

• A PERSON = UNA PERSONA  //  TWO PEOPLE = DOS PERSONAS: 
She is a nice person – Es una persona simpática. 

They are nice people. – Son personas simpáticas. 
 
 

• PEOPLE, también lo traducimos por la gente: 
Some people are very stupid. 
Alguna gente es muy tonta. 
 

 

• POLICE = la policía, en inglés es plural: 
The police are coming. – Viene la policía. 

 

• Para  habla de una persona se usa policeman – policewoman. 
My sister is a policewoman. 
Mi hermana es policía. 

 
 
 

 
 

 

 


